

1月9日（金）

3学期がスタートし、子どもたちは、元気に学習に取り組んでいます。



1年生は、縄跳びで体を温めてからドッジボールを楽しみました。投げ方や逃げ方も上手になりました。内野と外野にわかれてのドッジボールも上手にできるようになっています。



5年生は、算数の学習をしていました。直方体や立方体を実際に組み立てて、理解を深めます。小学校では、何年生であっても実際に手にしたり、操作したりする活動を大切にしています。

年末は、インフルエンザの流行もあり、小学校も欠席者が増加しました。準備していたお楽しみ会もできなかった学級もありました。今日は、新年会としてみんなで楽しんでいました。学校全体で取り組んでいることについてのクイズなどもあり、内容が充実していました。



給食も始まり、みんなで温かい食事を一緒にとる時間は、とても嬉しいものです。おせち離れのニュースも目にしましたが、お正月にまつわる日本の伝統文化は、大切にしたいものです。



今日の献立は七草がゆとフルーツきんとんでした。給食を通して、文化や伝統に触れるよい機会となりました。写真は、誕生日の友達を祝って、牛乳で乾杯しているところです。

明日からの三連休は、寒波がやってくる予報です。感染症もまだ収まっていますので、体調を崩さないように気をつけましょう。

